

# *La courbe de l'évolution de la Covid-19 à Cuba retombe à 9 cas*



La Havane, 2 juin, (RHC).- Le Dr. Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé publique, a confirmé le dépistage de 9 cas de Covid-19 ce lundi, tous à La Havane, après l'application de 1 352 tests diagnostic dans tout le pays.

La courbe de l'évolution de la maladie tombe de nouveau après une augmentation de cas accusée ces derniers jours à La Havane, notamment dimanche où le pic est monté à 38, dont 37 dans la capitale.

Cuba recense 2 mille 92 cas au total. 1 827 personnes sont d'ores et déjà rétablies, 87,4%. Ce fort pourcentage de guérisons place Cuba à la tête de l'Amérique Latine.

Le Dr Durán a d'autre part signalé qu'aucun décès de Covid-19 n'a été enregistré dans notre pays pendant la journée d'hier.

444 personnes sont hospitalisées sous surveillance épidémiologique. 1 736 autres sont suivies à domicile notamment par le médecin de la famille.

180 patients sont considérés comme des cas actifs. 176 d'entre eux suivent une évolution stable. 4 patients se trouvent dans un état grave. En salles de réanimation il n'y a aucun patient en état critique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/224466-la-courbe-de-levolution-de-la-covid-19-a-cuba-retombe-a-9-cas>



**Radio Habana Cuba**